



Gabriel de Diego nuevo Decano de los Procuradores de Madrid

De Diego ha conseguido una rotunda victoria en las elecciones al decanato de los procuradores madrileños, obteniendo 742 votos frente a los 189 de su contrincante Felipe Segundo de Juanas. Gabriel de Diego pasa a presidir el Colegio de Procuradores más influyente e importante de España. De Diego además de ser uno de los procuradores más prestigiosos de la capital, tiene una larga experiencia de servicio en el colegio y, en general, es un jurista comprometido con la difusión y el mundo de la formación del derecho. ...